
REQUERIMENTO - ABAIXO ASSINADO 
 
 

REQUERIMENTO de abaixo-assinado
solicitando a criação de uma linha de
ônibus entre a Vila Luzita e o Bairro
Paraíso. AUTOR: Vereador Ricardo
Alvarez (PSOL)
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Nosso gabinete foi procurado por munícipes que nos trouxeram um abaixo-assinado
solicitando a ligação por meio de uma linha de ônibus entre a região da Vila Luzita e o Bairro
Paraíso (Hospital Estadual Mário Covas), via Vila Assunção (UPA Perimetral e CHSA Centro
Hospitalar de Santo André - Hospital Municipal).
 
Esta é uma demanda antiga da população de Santo André e, como mostrou o
site especializado em mobilidade, Diário do Transporte, trata-se de uma previsão do Plano
de Mobilidade de Santo André, apresentada em agosto de 2022.
 
Desta forma, encaminhamos anexo o abaixo-assinado referente a este assunto, solicitando
atenção do Senhor Prefeito Municipal para esta demanda da população.
 
 
 1) Gilvan Ferreira de Souza Junior - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 10 de março de 2025.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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